



**8 Pièces**

**225 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85283627**

**3 700 000 €**

**Eygalières**

Maison à vendre (13810)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Nichée dans un environnement paisible et bénéficiant d'une jolie vue sur les Alpilles, cette maison de 225 m<sup>2</sup> récemment rénovée allie élégance et confort. Elle propose un espace de vie lumineux : un salon avec cheminée, une belle cuisine ouverte sur la salle à manger ainsi que cinq chambres en suite. Une chambre supplémentaire dans un mazer accueillera vos amis en toute intimité. Le jardin d'1,7 hectare planté d'oliviers et d'essences méditerranéennes, est un véritable havre de paix. Vous profiterez d'une piscine chauffée ainsi que de jolies terrasses couvertes pour des moments de détente en ...

Nestled in a peaceful setting with lovely views over the Alpilles, this recently renovated 225 m<sup>2</sup> house combines elegance and comfort. The bright living space includes a lounge with fireplace, a beautiful kitchen opening onto the dining room and five en suite bedrooms. An additional bedroom in a mazer will welcome your friends in total privacy. The 1.7 hectare garden, planted with olive trees and Mediterranean species, is a haven of peace. There is a heated swimming pool and pretty covered terraces for relaxing in the open air. A garage and carport complete the property. This unique property will ...

**BARNES ALPILLES LUBERON**

15 Rue des Ecoles - 13100 EYGALIÈRES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

